

## **Pressemitteilung**

### **Frankfurter Sparkasse unterstützt Vereins-Engagement ihrer Mitarbeiter mit 9.200 Euro**

Frankfurt, 10. November 2016

#### **37 Vereine aus der Region gefördert**

Robert Restani, Vorstandsvorsitzender der Frankfurter Sparkasse, hat 37 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ausgezeichnet, die sich in ihrer Freizeit ehrenamtlich engagieren. Als Anerkennung für den langjährigen Einsatz ihrer Angestellten unterstützt die Frankfurter Sparkasse die jeweiligen Vereine und Institutionen mit insgesamt 9.200 Euro. Von dieser Summe profitieren 37 Wohlfahrts-, Musik-, Kultur- und Karnevalsvereine sowie Schulen und Sportclubs. Dementsprechend vielfältig sind auch die konkreten Vorhaben, die durch das Spendengeld ermöglicht werden. „Ich bin davon überzeugt, dass die finanzielle Unterstützung sinnvoll investiert ist“, so Restani.

Die KT LiLaLuna e.V. zum Beispiel, in der sich Tobias Jaenicke engagiert, fördert die Arbeit des Kinderzentrums „In den Schafgärten“ in Frankfurt Harheim. Mit Hilfe von LiLaLuna werden Spielgeräte und Einrichtungsgegenstände angeschafft. In diesem Sommer legte der Verein für die Bienenvölker des Kinderzentrums einen Bienengarten an. „Die Spende der Sparkasse verwenden wir für Bauholz, Zeltplanen und Saatgut für den Bienengarten“, sagt Jaenicke, der als Individualkundenberater in der Filiale der Frankfurter Sparkasse in Hofheim arbeitet.

Der Karnevalsclub Weisse Mützen e.V., in dem Marion Standhaft als Schatzmeisterin tätig und für die Choreografie der Tänze verantwortlich ist, bietet seinen vor allem jungen Mitgliedern in drei verschiedenen Altersgruppen eine fundierte Ausbildung im Garde- und Showtanz. „Neben den Karnevalsauftreten nehmen wir auch an nationalen und internationalen Wettbewerben teil“, erzählt Standhaft, die im VerbundkundenCenter der Sparkasse arbeitet. „Mit der Fördersumme der Sparkasse bezuschussen wir neue Stiefel für unsere Minigarde.“

Die Selbsthilfegruppe Neu-Isenburg der Deutschen Multiples Sklerose Gesellschaft, bei der Stephan Then mitmacht, berät vor allem an Multiple Sklerose Neuerkrankte. Die Vereinsmitglieder begleiten bei Arztbesuchen, helfen bei Behördengängen und bei Einkäufen und organisieren behindertengerechte Freizeitaktivitäten.

Seite 2 von 2  
Frankfurt, 10. November 2016

ten. „Mit der Spende der Sparkasse decken wir einen Teil der Weihnachtsfeier in der Johanniskirche in Neu-Isenburg“, berichtet Then, der im Beschaffungsmanagement der Frankfurter Sparkasse arbeitet.

Bei der Spendensumme handelt es sich um Erträge aus dem PS-Los-Sparen. Dahinter steht die Idee, das Sparen mit der Chance auf Gewinne und einer guten Tat zu kombinieren. Von den 6 Euro, die jedes Los kostet, gehen 4,80 Euro automatisch auf ein Sparbuch. Mit dem Rest nimmt man an der monatlichen Ausspielung teil und hat die Chance auf einen Gewinn von 2,50 Euro bis zu 100.000 Euro. Bei den Sonderauslosungen, die zwei Mal im Jahr stattfinden, besteht außerdem eine Extra-Gewinnchance auf viele Bargeld- oder Sachpreise. Mit den Überschüssen aus dem Verkauf der Lose unterstützen die Sparkassen soziale und gemeinnützige Einrichtungen in ihrem Geschäftsgebiet.

PS-Lose gibt es in allen Filiale der Frankfurter Sparkasse. Jeder volljährige Sparer kann so viele Lose kaufen, wie er möchte.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Julia Droege  
Neue Mainzer Str. 47 - 59  
60311 Frankfurt  
Telefon 069 2641-2568  
[Julia.droege@frankfurter-sparkasse.de](mailto:Julia.droege@frankfurter-sparkasse.de)